
令和５年度牧之原市議会 議会報告会における質問事項への回答 
 

 

総合健康福祉センター さざんか（令和５年 10月６日） 

 

ご質問 議会からの回答 

〇各提言書や意見書を提出されて 

いますが、提出されたものがどの

ように反映されているか。（過去

の分を含め）どのように点検され

ているか教えてほしい。 

成果の検証はどのように知るこ

とできるか。 

〇現在までに提出した提言において、デマンド交通の推進、ＮＨＫ大河ドラマ等の誘

致、地区担当保健師などが施策として反映された主な事業となります。 

市長に対して提言書を提出する際には、今後の施策として検討すること、また、そ

の進捗状況等を議会に報告することを申し添えています。 

このため、議会からも政策提言後の進捗状況について報告を求めています。 

 

 


